



---

## Week-end festif pour les 15 ans de la Fraternité trinitaire

---

Un week-end riche en rencontres, échanges, prière et convivialité pour fêter les 15 ans de présence de la Fraternité trinitaire à Angoulême.

### Témoignages

#### Il y a 15 ans... à Angoulême

Le 17 octobre 2010, à l'Eglise St Martial, Monseigneur Dagens y installait la Fraternité trinitaire en remettant au Père Denis une belle icône de la Trinité. Il invitait chacun de ses membres, laïcs, religieuses trinitaires, prêtres et diacre, à être à Angoulême une présence « aimante et priante ».

Et ce week-end des 14 et 15 février 2026, cette Fraternité accueillie à Angoulême a manifesté les fruits déjà portés par ces 15 années de vie fraternelle. Oui, la Fraternité vécue, partagée, ouverte sur les autres porte toujours du fruit.

Fruit du témoignage, qui n'est vrai que dans la simplicité et le don de soi. Et cela fut entendu dans le témoignage des fidèles tant à St André où « l'OVNI de 2010 était devenu une partie pleine et entière de la paroisse » qu'à Sainte Bakhita où le mot « étincelle » qui a conclu l'action de grâce, invite à s'émerveiller du chemin parcouru.

Fruit de la rencontre en voyant la joie des chrétiens retrouvés des sœurs parties vers d'autres missions, en voyant les tables dressées pour accueillir, les pas de danse rythmer la joie de la rencontre.

Fruit d'un engagement au service des autres vécu « autrement », attentive aux plus pauvres manifesté à travers ces sœurs parties vers des missions plus habituelles, par les bonjours échangés avec ceux qui sont souvent peu regardés.

Fruit de la présence de toute la Famille Trinitaire manifesté par la présence du Ministre Général, le Père Luigi Buccarello, qui nous rappelait que « la fraternité n'est pas un idéal abstrait : c'est un lieu où l'Esprit Saint nous apprend à choisir le bien, à pardonner, à servir, à aimer sans posséder. ».

Oui, merci pour ces beaux moments d'amitié, d'échanges, de prières joyeuses, en bref de Fraternité vécue qui se sont conclus par l'engagement de Denis et de Dominique dans la fraternité sacerdotale de l'Ordre de la Très Sainte Trinité. Une invitation à vivre dans cette famille élargie, le témoignage de notre Dieu Trinité qui nous invite toujours davantage à manifester que « liberté et amour ne se réalisent pleinement que lorsqu'elles sont vécues ensemble, en communauté », en fraternité.

Sr Jean Gabriel BAUDRAS CHARDIGNY  
Economie Générale des Religieuses Trinitaires

Célébrer un anniversaire est toujours un moment où l'on fait mémoire du passé et ce temps de mémoire permet de donner de l'élan pour l'avenir. Chacun de ces trois jours étaient vraiment différents, à la fois solennel, réflexif, festif et convivial.

Ils nous ont permis de nous connaître encore davantage avec les membres de la fraternité trinitaire.

C'était trois beaux jours, où nous étions rassemblés par le Fils du Père, notre frère Jésus Christ.

Christel

Trois jours d'anniversaire des 15 ans de la Fraternité trinitaire en Charente. Denses, chaleureux et priants

D'abord la joie de se retrouver sous tendue par l'amour du Christ. Celle des retrouvailles avec des amis connus ou ceux partis évangéliser "au loin". Joie de nouvelles rencontres.

La joie des célébrations belles et festives, d'abord sous l'égide du Père Gosselin. Il a mêlé dans son homélie humour et sagesse, citant la mission des trinitaires : «*être une présence priante et aimante dans la ville d'Angoulême*». Il nous a également exhortés à la louange pour tout ce qui s'est vécu.

De même le Père Gino dans son homélie à Saint Paul nous a parlé de loi et liberté s'opposant en apparence mais se rejoignant pleinement en Jésus.

Ensuite la chaleur humaine : Le ton était donné dès vendredi soir par le Père Bernard Marie Geffroy. Riche de ses relations

humaines. Il a accompagné des détenus, des personnes en souffrance psychique. Il nous a enseigné à ne pas séparer l'aspect psychologique de l'aspect spirituel. Ainsi le Seigneur peut faire des merveilles.

Chaleur des repas pris ensemble à Béthanie et l'église Saint Paul. Beaucoup de convivialité, les paroissiens avaient assurés, rivalisant de bons plats bien présentés (la blanquette était délicieuse !).

Chaleur des chants et danses malgaches après le repas de dimanche midi. Ils étaient assurés par les sœurs boute en train et quelques paroissiennes hardies.

Le sens du beau bien sûr avec une belle sortie à la cathédrale pour visiter le trésor. Le Père Volleau, notre guide nous a présenté les différentes salles éclairées par les boules de verre de Murano imaginées par Jean-Michel Otoniel. Nous avons admiré également les vitraux lumineux déclinés dans un camaïeu de bleu. Les objets liturgiques présentés n'ont pas une valeur extraordinaire, le Vrai Trésor est ailleurs.

Beauté de l'engagement de Denis et Dominique accueillis dans la fraternité sacerdotale de la Très Sainte Trinité afin de témoigner de l'évangile dans le monde pour la gloire de la Trinité et la liberté des captifs.

Moment solennel et très sobre à Mambré où toute la famille trinitaire avec le Père Gino supérieur général des trinitaires entourait nos deux engagés.

Lundi matin une messe plus intime et l'envoi en mission du Père Gino Bucarello a clôturé ces trois jours festifs. Ces trois jours ont été une grande réussite en rassemblement chaleureux, festif et dynamique et cette communauté porte bien ce doux nom de Fraternité.

Bernadette

Retrouvez l'album photos du week-end

